

Save the date

13 juin 2025

9h-12h

CONFÉRENCE

« Innovation, rémunération et management : une approche globale pour valoriser les entreprises et les talents »

📍 4 rue Royale - 75008 Paris



AR=NAIRE

Quelle place à l'inventivité dans l'entreprise ? Comment articuler rémunération et innovation ? Quels leviers pour associer développement de l'entreprise et valorisation des inventeurs ?

Plus que jamais, l'innovation est une priorité stratégique des entreprises. La reconnaissance du rôle des inventeurs(euses) l'est tout autant, tant pour le développement économique que pour attirer et fidéliser les talents.

Pourtant, la question de la valorisation de ceux qui innovent et inventent en entreprise reste souvent abordée de manière cloisonnée et fragmentée. Trop souvent, la rémunération des inventeurs(euses) est traitée comme un simple risque juridique à contenir, voire à optimiser. Alors que la question de l'innovation est au cœur de l'adaptabilité et donc de la viabilité des entreprises. La mise en place d'une approche managériale plus large constitue indéniablement un levier de motivation, de fidélisation et de développement.

Cette conférence a donc pour ambition de proposer une approche globale de cette thématique, en croisant les perspectives juridiques, managériales et internationales, pour renouveler les regards et saisir les opportunités sur un sujet de priorité stratégique absolue pour les entreprises dans la compétition mondiale.

La matinée s'articulera autour de deux tables rondes :

9H - 10H15 : RÉGIMES JURIDIQUES APPLICABLES EN FRANCE, EN CHINE ET EN ALLEMAGNE (EN ANGLAIS)

- **Pr. Nicolas Binctin**, Professeur de droit à l'Université de Poitiers et auteur de l'ouvrage de référence Droit de la propriété intellectuelle (France)
- **Pr. Shujie Feng**, Professeur associé à l'Université Tsinghua de Pékin (Chine), Directeur scientifique du Blog Chine PI (LLR - Easytimes)
- **Nora Keßler et Christoph Palzer**, Rechtsanwälte (Allemagne)

Modérateur : Pierre Massot, Avocat, fondateur du Cabinet Arenaire

10H45 - 12H : MANAGEMENT DE L'INNOVATION & TÉMOIGNAGES DE PROFESSIONNELS DU TERRAIN (EN FRANÇAIS)

- **Juliette Rapinat Freudiger**, ancienne présidente de LOXOS SAS et membre du Conseil d'Administration de l'Ameublement français
- **Karla Baala**, PhD, en charge du développement, Innovation & Entrepreneuriat à l'Université PSL
- **Margaret O'Gara**, Ph.D, European Patent Attorney, Head of Discovery/ Intellectual Property, Nanobiotix

Modérateur : Julien Schmidt, ex-DRH Monde de L'Occitane, fondateur de Kairos Proximity - Conseil RH & Organisation

Retrouvons-nous pour penser autrement la gestion de l'inventivité au sein de l'entreprise !

INSCRIPTION OBLIGATOIRE

Save the date

June 13, 2025

9:00-12:00

CONFERENCE

Innovation, Compensation and
Management: A Holistic
Approach to Valuing Companies
and Talent

📍 4 rue Royale - 75008 Paris



AR=NAIRE

What role does inventiveness play in the corporate world? How can innovation and compensation be effectively aligned? What are the key levers to connect business growth with the recognition of inventors?

Now more than ever, innovation is a strategic priority for companies. Recognizing the role of inventors is equally essential—both for economic development and for attracting and retaining talent.

However, the question of how to value those who innovate within companies is often addressed in a fragmented and compartmentalized way. Too often, the remuneration of inventors is treated as a mere legal risk to be managed—or optimized. Yet innovation is at the heart of adaptability, and therefore, of business viability. Implementing a broader managerial approach is undeniably a powerful lever for motivation, retention and growth.

This conference aims to offer a global approach to this issue, combining legal managerial, and international perspectives to provide fresh insight and identify new opportunities around a topic of absolute strategic importance for businesses competing on a global scale.

The Conference will be structured around two panel discussions:

9:00 - 10:15 AM: LEGAL FRAMEWORKS IN FRANCE, CHINA, AND GERMANY (IN ENGLISH)

- **Prof. Nicolas Binctin**, Law Professor at the University of Poitiers and author of the reference book on Intellectual Property Law (France)
- **Prof. Shujie Feng**, Associate Professor at Tsinghua University, Beijing (China), Scientific director of Chine PI Blog (LLR - Easytimes)
- **Nora Keßler and Christoph Palzer**, Rechtsanwälte (Germany)

Moderator: Pierre Massot, Lawyer and Founder of Arenal Law Firm

10:45 AM - 12:00 PM: INNOVATION MANAGEMENT & TESTIMONIALS FROM PROFESSIONALS (IN FRENCH)

- **Juliette Rapinat Freudiger**, former CEO of LOXOS SAS and Board Member of Ameublement Français
 - **Karla Baala**, PhD, in charge of Development, Innovation & Entrepreneurship at Université PSL
 - **Margaret O’Gara**, Ph.D, European Patent Attorney, Head of Discovery/Intellectual Property at Nanobiotix
- Moderator: Julien Schmidt, Former Global HR Director at L’Occitane, Founder of Kairos Proximity - HR & Organization Consulting*

Let’s rethink how inventiveness is managed within companies!

REGISTRATION REQUIRED